

Le périisco de La Bouatajoie

Quand Ourouër rencontre Néronde

Au cours d'une belle journée ensoleillée, tous les enfants des deux accueils périscolaires se sont retrouvés sur le site de Néronde pour participer à un grand jeu de piste organisé par les animatrices !



Une belle entraide entre les enfants pour résoudre ces énigmes !



Les enfants avaient pour objectif de déchiffrer des codes afin de se diriger dans le cœur de la commune. Ils devaient ainsi retrouver les commerces mystères et valider la réussite de leurs recherches par une photo.



Un grand merci aux commerçants pour leur accueil chaleureux et pour avoir accepté de jouer le jeu !

#La boîte à pain

#Espace coiffure

#La boucherie De Oliveira

PERMIS EN POCHE

Les voitures n'ont qu'à bien se tenir, nos piétons ont eu leur permis !



LES DRÔLES DE DAMES DE LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES



LE MEILLEUR PÂTISSIER

Les jolis sablés Nérondais aux couleurs de Noël !



RENCONTRES INTERGÉNÉRATIONNELLES

Les rencontres entre les enfants du péricope et les résidents de La Rocherie se sont poursuivies tout au long de cette période. Elles leur ont permis de préparer le spectacle de Noël et d'en confectionner, en partie, les décors.



EN VRAC...



Un lutin farceur et un bonhomme de neige se sont invités à l'accueil d'Ourouër !

Le spectacle de Noël

Le samedi 02 décembre, les enfants et les résidents de l'Ehpad étaient réunis pour vous offrir un moment convivial autour de quelques chansons et comptines de Noël.

Nos chanteurs étaient accompagnés par Monsieur Arnaud, accordéoniste bénévole.



Pour l'occasion, les résidents avaient coiffé leur plus beau bonnet !



Nous avons même eu droit à une rencontre insolite entre deux Pères Noël !



BRAVO à tous les enfants et aux résidents pour leur participation et un grand merci aux parents et aux familles pour leur présence !

Nous remercions également La Rocherie pour leur accueil et la visite du Père Noël qui a ravi les plus petits !

Rendez-vous est pris pour l'année prochaine !

Évènements à venir

17 janvier : Intervention de *Idylle Nature* pour la construction d'un abri à chauves-souris, à Ourouër.

07 février : Les enfants de Nérondes viennent passer la journée à Ourouër.

À la demande générale et après le succès de notre spectacle, les rencontres intergénérationnelles vont se poursuivre sur la prochaine période !